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' I CRONISTI RICEVONO dalle 10 alle 11 e dalle 16 alle 21 l 'Uni tà , / domenica 1 febbraio 1976 

. 

Nel convegno provinciale degli « Amici dell'Unità » 

Una stampa comunista più forte 

per la rinascita del Mezzogiorno 
Hanno partecipato 245 delegati - Presenti il sindaco Valenzi e i compagni 
Valenza e Pavolini - Pressante domanda di partecipazione democratica 

Nuova protesta alla Regione 

I disoccupati: «non 
più rinvìi per 

la variante Italsider» 
Manca ancora il parere del Comitato tecni
co amministrativo mentre quello antinquina
mento ha aggiornato la riunione al 6 pv 

« Invito » dei partiti ai rispettivi rappresentanti 

Dimissioni imminenti 
per il Consiglio TPN 

Ha già comunicato le proprie dimissioni al sindaco il rappresentante del PSDI 
on. Quirino Russo - Interrogazione del PCI al Senato e al Consiglio regionale 

Alla presenza di centinaia di compagni si 
A svolto ieri II convegno provinciale degli 
Amic i del l 'Unità cui sono intervenut i i com
pagni Pietro Valenza, vice responsabile na
zionale della Commissione stampa e pro
paganda e Luca Pavol ini , direttore del
l 'Uni tà. 

Al centro del convegno — su cui r i fer i 
remo ampiamente martedì — è stato i l te
ma del rafforzamento della nostra stampa 
In risposta alla pressante domanda di par
tecipazione democratica sottol ineata dalla 
v i t tor ia del 12 maggio e del 15 giugno. 

Una maggiore dif fusione della stampa co
munista si rende indispensabile oggi a Na

poli dopo la formazione delle due giunte 
di sinistra. 

Numerosissimi gli intervent i che sono se
gui t i alla relazione in t rodut t iva svolta dal 
compagno Cossu, responsabile provinciale 
della stampa e propaganda. Nel pomerig
gio ò intervenuto tra gli a l t r i i l compagno 
Maurizio Valenzi. accolto da una calorosa 
manifestazione di entusiasmo. 

Nelle conclusioni i l compagno Pavol ini , 
recependo i numerosi suggerimenti venut i 
dagli in tervenut i , ha r icordato i l carattere 
unico del nostro giornale che è ad un tem
po giornale di par t i to e di informazione e 
quindi st rumento di direzione di grandi 
masse popolari. 

I disomio'it! h n ' v o nu"" i 
mente protestato Ieri alla Re
gione contro 1 continui rin
vìi de»li adempimenti per la 
concessione della variante al-
l'italslder. La v.yiante serve 
per la realizzazione nello 
stabilimento di lavori nce . i^ i 
ri al potenz'amento e alla di-
vers'fica7Ìone produttivi. Tra 
l'altro si darebbe lavoro per 
un certo periodo ad almeno 
un migliaio di persone. Di 
qui l'interesse che la conces
sione della variante acquista 
anche per i disoccupati, ol
tre che per 1 lavoratori e per 
quanti sono impegnati alla sal
vaguardia e allo sviìuppo del 
patrimonio industriale di Na
poli 

L'amministrazione comuna
le ha rilasciato le licenze re
lative alle opere da realizza
re. Queste, però, rimangono 
ancora bloccate perchè il Co
mitato tecnico amministrati
vo del Provveditorato alle o 
pere pubbliche deve ancora 
pronunciarsi sulla variante 
al piano regolatore. D'altra 
parte neppure il Comitato re
gionale contro l'inquinamento 
atmosferico (CRIA) ha anco 
ra espresso il parere che gli 
viene richiesto in merito alle 
opere di disinquinamento. 

Queste esasperanti lungag
gini, dalle qoali non si posso
no escludere interessi politi

ci tendenti ad ostacolare 11 pro
getto, hanno provocato la pro
testa del disoccupati nel gior

ni scorsi alla sede del CRIA 
al piazzale Loblanco e Ieri 
alla presidenza della giunta 
regionale in via S. Lucia 

Ieri, in o i r t c o ' a r e la po te 
stà era diretta contro l'u'te-
nore rinvio al 6 fehbraio del
la riunione del CRIA In un 

comunicato diffuso in giornata 
il Comitato regionale contro 
l ' inquinamento atmosferico 
da notizia della riunione di 
ieri motivando le ragioni de! 
suo aggiornamento al 6 feb
braio. Nel comunicato è detto 
che nel corso della riunione 
di Ieri mattina, presenti il 
presidente della giunta regio
nale Mancino e l'assessore al
la Sanità Palmieri, è stato ri
levato. « anche per l'assenza 
dello ufficiale sanitario del 
Comune, che devono essere 
ancora acquisiti tut t i gli ele
menti tecnici non ancora tra
smessi al comitato ». 

Questo, pertanto, prima di 
aggiornarsi a venerdì prossi
mo. ha costituito un gruppo 
di lavoro con il compito di 
esaminare tutti gli elementi 
che saranno forniti. Contem
poraneamente il Comitato ha 
chiesto al ComQne di Napoli 
e alla direzione dell'Italsider 
di trasmettere subito tutt i 
gli elaborati del progetto al
legati alla domanda di co 
struzione, « allo scopo di va
lutare o di prescrivere l'ado
zione di accorgimenti tecni
ci validi a ridurre il tasso 
di inquinamento atmosferico». 

Senza stipendio 

i dipendenti 

comunali di 

Torre Annunziata 

Nonostante il grande impe
gno della giunta comunale di 
Torre Annunziata, che fin dai 
primi giorni di gennaio, si è 
impegnata affinché il paga
mento degli stipendi agli im
piegati comunali, avvenisse 
tempestivamente, non si so
no avuti i risultati sperati. 
Non è la prima volta che si 
verificano tali ritardi e ogni 
mese diventa sempre più dif
ficile lavorare con tranquilli
tà. se non si sa quando si 
avrà lo stipendio. I dipenden
ti comunali, in a t tera delle 
decisioni del Consiglio di am
ministrazione del Banco di 
Napoli, sul rilascio del credi
to. in seguito al mandato 
della C D P. continuano lo 
sciopero iniziato alcuni gior
ni fa. 

Intanto a Torre Annunzia
ta. una città già fortemente 
in crisi, per il forte numero 
di disoccupati e per la grave 
situazione igienico-sanitana, 
la crisi dell'ente locale è vis
suta in tu t ta la sua dramma
ticità. 

Concluso il convegno 

Cresce nel Mezzogiorno 
la domanda di una 

nuova informazione 
Al centro dei lavori organizzati dall'Istituto orien
tale la vicenda emblematica del « Mattino » - La 

situazione dei giornali locali 

Sarà riaperta la « Centrale » 

Con una relazione intro
duttiva di Tenton e Coppola 
si sono aperti ieri i lavori 
della seconda ed ultima gior
nata del convegno « Informa
zione e Mezzogiorno » orga
nizzato dalla facoltà di scien
ze politiche dell'Istituto 
orientale. 

Dopo aver discusso sulle 
ragioni che sono a monte 
dell 'attuale situazione di de
gradazione culturale in cui 
versa il Mezzogiorno e dopo 
aver affrontato la problema
tica del nesso t ra informa
zione e politica, l'attenzione 
del convegno si è ieri sof
fermata sul « sistema for
mativo a Napoli ». 

La drammaticità della si
tuazione e. allo stesso tempo. 
la presenza di fermenti nuo
vi nel campo dell'informa
zione a Napoli hanno reso 
il dibattito estremamente 
at tuale ed interessante Più 
di una volta, nel corso del 
dibattito, si è fatto riferi
mento. come del resto era 
successo anche l'altro gior
no. alla vicenda del « Matti
no ». il giornale che riassu
me ormai in modo emblema
tico tut te le contraddizioni 
del sistema informativo nel 
Mezzogiorno. 

Punto di riferimento del 
dibatti to oltre alla grave si
tuazione culturale di Napoli 
e del Mezzogiorno è s tato la 
indiscutibile domanda di una 
informazione di tipo nuovo. 
sottolineata dalle recenti 
vittorie elettorali. Ci si è re
si conto che siamo alla so
glia di profondi mutamenti 
imposti dalle progressive 
spinte che vengono da una 
maggiore partecipazione alla 
vita democratica. 

Nel corso del dibattito a 
cui hanno partecipato Corsi 
del «Mat t ino». Mazzetti del
la RAI. Simeone della >< Voce 
della Campania e Colella del 
« Tetto ->. si è parlato proprio 
della funzione dell'informa
zione nel Mezzogiorno 

Il « Mattino '> — ha detto 
Corsi — rappresenta un 
grande punto di attacco per 
un cambiamento della realtà 
per cui più che a nuove ini
ziative si dovrebbe pensare 
ad un nlancio e ad una ri
qualificazione di uno stru
mento già esistente. A sua 
volta Simeone ha voluto sot
tolineare che la fioritura di 
tan t i giornali (poi sistema
ticamente scomparsi) in que
sti ultimi tempi a Napoli, è 
la testimonianza dell'ansia 
di scrivere e di comunicare 
che cresce insieme con la 
partecipazione alla vita de
mocratica della città. Sul 
ruolo molto spesso subalter
no dell'informazione radio te
levisivi si è soffermato Maz
zetti. Nuovi spazi comunque 
sono stati aperti — ha so
stenuto Mazzetti — dalla 
nuova legge di riforma radio
televisiva che prevede un di
segno di decentramento che 

potrebbe significare — nel 
concreto — la creazione di 
notiziari televisivi locali e 
potenziamento dei notiziari 
radiofonici già esistenti. 

Nel corso del dibattito ci 
si è anche soffermati sulla 
figura del giornalista che 
per troppo tempo è stato il 
portavoce acritico delle classi 
dominanti. Del pericolo di 
questa posizione di subalter
nità — è stato detto — c'è 
oggi coscienza tra i giorna
listi. Il dibattito è stato con
cluso da una relazione del 
prof. Runcini sul consumo 
di cultura nei vari quartieri 
di Napoli. 

Nella serata di ieri il con
vegno si è spostato dalla 
biblioteca dell 'Istituto orien
tale nel salone di villa Pi-
gnatelli dove c'è stato un 
pubblico dibattito sul tema: 
« Per una informazione de
mocratica a Napoli ». 

Disposizioni della 
Prefettura per 
la distribuzione 
di arance agli 

enti assistenziali 
L'ufficio stampa della Pre

fettura comunica che nel cor
so della at tuale campagna 
di commercializzazione, sa
ranno posti a disposizione 
della Prefettura di Napoli 
quantitativi di arance da de
stinare agli enti assistenzia
li. agli istituti di ricovero, ai 
patronati scolastici con men
se. alle scuole materne, agli 
enti comunali di assistenza. 
agli ospedali, alle case di pe
na ed alle mense universita
rie. 

Tutti gli enti interessati. 
pertanto, possono produrre 
apposita richiesta alla Pre 
f et tura di Napoli — divisione 
quinta 

Da giovedì di nuovo in funicolare 
Martedì e mercoledì le prove di collaudo - Collegherà il Vomero e il centro 
Per maggio è prevista la fine dei lavori al modernissimo impianto di Chiaia 

Giovedì prossimo la funico
lare centrale tornerà in ser
vizio per trasportare — in 
condizioni di completa sicu
rezza e con gli impianti rin
novati — decine di migliaia di 
vlaggir-'ori al Vomero e al 
Centro. L'annuncio è stato da
to stamane dall'assessore alle 
municipalizzate Luigi Bucci-
co, dopo un sopralluogo esr 
guito con il direttore del
l'ATAN Sasso ed altri tecnici 

Martedì e mercoledì la 
motorizzazione civile e la 
ATAN eseguiranno le prescrit
te prove di collaudo, e il gior
no dopo Ta funicolare potrà 
entrare in funzione, dopo una 
sosta forzata che dura dal 
24 novembre scorso: 11 ser
vizio fu sospeso per motivi di 
sicurezza, dopo che gli esami 
radiografici rivelarono nella 
grande « puleggia di scam
bio» installata 40 anni fa nel
la sala macchine della sttt 
zione superiore della funico 
lare, una pericolosissima le 
sione. 

La nuova grande ruota d'ac
ciaio — tre metri e mezzo di 
diametro. 56 quintali di peso, 
20 milioni di costo — è s ta ta 
fusa nello stabilimento na
poletano Mecfond; oltre a que
sto «pezzo» sono stati anju 
ra sostituiti la ruota dentata 
sulla quale passa la « fune » 
che traina i due convogli. 
nonché una sene di aitr.?/./ »-
ture elettriche, in modo tale 
da ottenere un impianto ade 
guato alle moderne norme di 
prevenzione. Gli altri lavori 
eseguiti sono: un impianto 
centrale di lubrificazione, pu
lizia e riverniciatura delle 6 
carrozze, r iat tamento delle 
stazioni. Il costo complessi
vo del lavori eseguiti dal pei-
sonale ATAN — è stato di 
circa 140 milioni. 

Dopo il sopralluogo alla 
a Centrale > l'assessore e 1 
dirigenti ATAN si soilu retati 
anche alla funicolare di Ch:aia 
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Gli impiant i della funicolare centrale che, come ha annunciato l'assessore Bucicco (PSI) tor
neranno a funzionare da giovedì prossimo 

dove sono in corso I lavori 
di rifacimento della sala mac
chine e della stazione stes
sa. Come è noto la funico
lare di Chiaia — anch'essa co
me la centrale passata alla 
gestione ATAN — viene com
pletamente ammodernata e 
stata in grado di trasporta
re molto velocemente anche 

6 mila passeggeri l'ora: è già • completate ed inizieranno 1 
finito tut to l'impianto — im ! collaudi e ì ritocchi finali: 
ponente opera in cemento ar- | prima dell'estate insomma la 
moto — che sostiene la « via t funicolare di Chiaia dovrebbe 
di corsa « dove vensono in
stallati i binari e sono già 
arrivate le nuove carrozze. 
Salvo imprevisti, nel prossi
mo me^e di rr.ficgto tu t ' e 
le or»ere dovrebbero essere 

entrare in funzione 

Le dimissioni dell'intero 
Consiglio di amministrazione 
delle tranvie provinciali do
vrebbero essere imminenti. Si 
è già dimesso, inviandone co 
municazione al sindaco Va
lenzi. l'on Quirino Russo del 
PSDI 

1 partiti socialista, democri
stiano. repubblicano e libera
le hanno comunicato che ai 
rispettivi rappresentanti è 
s tato formulato l'invito a ras 
segnaie le dimissioni. Dal 
Consiglio è già uscito il 20 di
cembre scorso il compagno 
Libero Mancuso, rappresen
tante del PCI. dopo aver con
s ta ta to l'impossibilità di por
tare avanti una qualsiasi linea 
di moralizzazione. 

La DC nel Consiglio di am
ministrazione conta tre rap
presentanti : l'avv. Passeggia, 
amministratore delegato cui 
è giunta la comunicazione giu
diziaria del sostituto procura
tore dr. Ormanni ; Pezzullo, 
sindaco di Prattamaggiore, e 
Piscopo; al PSI appart iene 
invece il presidente del consi
glio d'amministrazione. Gra-
manzini anch'egli invitato a 
nominarsi un difensore (la 
terza comunicazione riguarda 
il direttore dell'azienda, ing. 
Marcello Rossetti) ed al qua
le. nel comunicato socialista 
si dà a t to di avere già da me
si espresso la propria dispo
nibilità a lasciare l'incarico 
Finora comunque al Comune 
di Napoli non è giunta al
cuna comunicazione da par
te del Consiglio TPN. t r anne 
quella già citata del rappre
sentante socialdemocratico. 

Sempre nel comunicato del
la Federazione socialista si 
esprime l'esigenza di una « se
rena e spedita conclusione del
l'Indagine In a t to » e di una 
accelerazione dei tempi per la 
formazione dei nuovi strumen
ti giuridici di gestione del 
servizio. 

Si t ra t ta in pratica di co
stituire un Consorzio fra l 
Comuni e le Province di Na
poli e Caserta: finora è man
cato per questo, sul piano 
operativo, l'impegno della Re 
gione. che ancora non ha reso 
noto in quali modi e forme 
si potrà avere una nuova ge-_ 
stione del servizio. Certo non 
è una cosa semplice, ma fino
ra non sono stati nemmeno 
convocati i Comuni Interessa
ti. mentre il Comune e la 
provincia di Napoli hanno an
nunciato già da moltissimo 
tempo la propria completa 
disponibilità. 

In merito allo scandalo TPN 
i compagni senatori Ferma-
riello e Lugnano si sono ri
volti al m.nistro della Giusti
zia e della Sanità, chiedendo 
quali « drastiche misure inten
dano adottare con urgenza 
per contribuire finalmente. 
con la forza dell 'autorità e 
della iegge. a cancellare l'igno
minia della folle gestione del
le tranvie provinciali di Na
poli. responsabile di scanda
lose operazioni e di intollera
bili episodi di teppismo, e per 
liquidare, trasferendone le 
competenze all'INAM. la co
siddetta Cassa soccorso, ridot
ta a vergognosa centrale di 
sconci interessi ». 

Oltre all'interrogazione dei 
senatori e all'interpellanza 
presentata ieri da alcuni con
siglieri regionali comunisti 
relativa a scandalosi casi del
la Cassa soccorso, c'è una ri
chiesta dei compagni Del Rio. 
Daniele. Correrà e Del Prete 
rivolta allo assessore ai Tra
sporti. Nel documento si chie 
de come sia s ta to passibile 
alle TPN assumere personale 
oltre ogni ragionevole neces
sità dei servizi ed oltre le ta
belle organiche approvate; 
perchè non si e avuto alcun 
intervento degli uffici di con
trollo. intervento doveroso vi
sto che anche la Regione con
tribuisce a sanare ì deficit 
della gest.one: e infine ì con
siglieri PCI chiedono quale 
parere hanno espresso gli 
esperti incaricati dall'assesso
re d: pronunciarsi sulla gè 
stione della società, nonché 
quali soluzioni si intendono 
proporre. 

IL PARTITO 
Ad Afragola 55. del PCI con Alinovi 

Questa matt ina, alle ore 9.30. nel teatro «Splendido» 
di Afragola. manifestazione celebrativa del 55. anniver
sario della fondazione del PCI con l'intervento del com
pagno Abdon Alinovi, della Direzione. Saranno inoltro 
presenti 1 compagni che nel corso degli ultimi t rent 'annl 
hanno dato un particolare contributo allo sviluppo del 
parti to ad Afragola: Mario Palermo, Vincenzo Ingangl, 
Loris Gallico. Antonio D'Amia. Andrea Geremicca. An
tonio Bassolmo. Pietro Valenza. 

Manifestazione a Penta 
Alle ore 10 al cinema Belimi di Penta, manifestazione 

PCI-FGCI. Intervengono Andrea D P Simone, della segre 
t ena provinciale della FGCI. Clemente Palmieri, asscs 
sore al «o raune di Pellezzano. Umberto Apicella, della 
segreteria della Federazione .-salernitana del PCI. 

Dibattito con Vacca sull'università 
Domani alle ore 16. nell'aula magna della facoltà di 

Architettura in via Monteoliveto si terrà, organizzata 
dalla cellula universitaria del PCI. un'assemblea-dibat 
tito con Giuseppe Vacca, del CC, in occasione dell» 
pubblicazione del numero speciale di « Rinascita » sul 
l'università. Tema dell'incontro sarà" «Rilancio del mo 
vimento per la riforma dell'Università e per l'occupa
zione e per lo sviluppo del Mezzogiorno ». 

Attivo sulla valorizzazione della montagna 
Domani, alle ore 18.30, in Federazione, in prepara 

zlone del convegno per la valorizzazione delle risorse 
dell'Appennino meridionale (si terrà ad Avellino il 14 
e il 15 febbraio prossimi) un attivo dei lavoratori comu 
nisti delle fabbriche e dei settori produttivi più impor
tanti della provincia di Napoli. L'ordine del giorno è 
Il seguente: « Iniziativa politica e di massa per il Mez
zogiorno interno e la valorizzazione della montagna me
ridionale ». Introdurrà il compagno Limone. Concluderà 
i lavori Abdon Alinovi. 

CONGRESSI 
Arenel la (Teatro delle A r t i ) , ore 9.30 con D'Alò; Er-

colano e Tog l ia t t i ». ore 10; Mar ig l ianel la , ore 10, con 
Ste l la to; Saviano. ore 10; S. Anastasia. 
C O N S I G L I E R I DI Q U A R T I E R E 

A Pendino, ore 10. r iunione dei consigl ieri di quar
t iere delle segreterie di Mercato e Pendino, con Fer
r a i o l o . 
ASSEMBLEE 

Pollenatrocchia. ore 9.30. con Sandomenico; Matsalu-
brense, ore 10. Fermar ie l lo ; S. Giuseppe Vesuviano, ore 10. 
CONFERENZA F E M M I N I L E 

Tor re Annunzia ta , ore 10, con Russo. 
M A N I F E S T A Z I O N E C ILE 

A Ponticelli, ore 10, con Leal della gioventù cilene. 
MOSTRA SULLA CRIS I 

A Port ic i < Gramsci », ore 10, mostra organizzata dal* 
la F G C I . 

INIZIATIVA DELL'ELLISSE 

Per il regalo di nozze 
più razionale scelta 

L'Kllissc. nell'ambito della sua ristrutturazione com
merciale avvenuta con il trasferimento della seae in piazza 
Vittoria, si è posto l'obiettivo di razionalizzare il problema 
che sorge quando bisogna fare regali agli sposi e. in par-
icolare. agli s|Kisi clic arredano la casa con mobili mo

derni. 

Naturalmente l'ini/iativa vale anche, e diremmo so
prattutto. |>er chi acquista mobili in altri negozi. 

L'arredo moderno è strettamente collegato ni feno
meni artistici e» culturali clic sono insiti nel momento so 
ciale per cui non basta il mobile come uso. ma occorre 
intorno ad esso, una serie di componenti che armonizzano 
e caratterizzano l'ambiente stesso. 

L'Kllisse da una ricerca che dura ormai da quasi otto 
anni ha accumulato una conoscenza ed una esperienza tali 
che la mettono in grado di offrire una serie di interessanti 
oggetti per l'ingresso: mensole, cubi, appendiabiti, porta
ombrelli. specchi, appliques. ecc.: per il soggiorno: tavo
lini. portadischi, portariviste, carrelli. lumi da terra, da 
tavolo e a sospensione, quadri, poltroncine, fioriere, og
getti decorativi, ecc.: per la camera da letto: lumi, servo-
muto. poltroncine, toilrtte. lumetti. quadri, ecc.: per le cu
cine: servizi di piatti, posate, bicchieri, carrelli portavi-
vande. set per olio aceto pepe sale, servizi per bibite, ecc. 

Ciascun articolo \ iene proposto in vari mobclli. 

L'Ellisse propone anche la lista no/zc dei mobili stessi. 
nel caso che più amici si uniscono por regalare oggetti 
più cospicui: poltrone, tavolo pranzo, cassettone, ecc. 

L'ELLISSE a piazza Vittoria - Tel. 406811418886 

Di fronte alle inadempienze Denunciata dai sindacati 

Per la Merrel decisa 
la ripresa della lotta 

Impopolare la politica 
del Banco di Napoli 

II consiglio d: fabbrica del
la Merre'.i. avendo constatato 
rat tegg.amento dilatorio del-

| l i g 'unta regionale campana 
I e degli organi governatici 
j centra1.!, earanti delia solu-
I z.one deila vertenza Merrel! 
I d: fronte a 850 lavoratori, de

nuncia all'opinione pubblica, 
ie gravi inadempienze che 
giorno per giorno risultano 
p.ù evidenti nello scarico di 

CORSI DI PAGHE CONTRIBUTI 
E STENODATTILOGRAFIA 

Il C.A.P.LI. Via Roma, 418 - Tel. 324674 - Napoli 
nel quadro delle sue attività programmate per 
il 1976 istituisce corsi semestrali di istruzione 
tecnica per PAGHE e CONTRIBUTI e STENO
DATTILOGRAFIA 
I d iplomi rilasciati tono validi a tutti gli effetti di Itggt. 
La SEGRETERIA è aperta tutti i giorni dalla ora 9 
alle 78 a dalle 17 alle 20. 

responsabiUtà tra governo 
centrale e governo regto-
nale. 

Il consiglio ha ribadito che 
l'accordo sottoscritto il 18 di
cembre prevede la presenza 
della Regione Campania nel
la costituzione de! Centro ri
cerche meridionali e che que
sta clausola è determinante 
alla conclusione della ver
tenza. 

Il « si » prob'ematcco — di-
; ce un comunicato — in men

to. espresso nel Consiglio re
gionale. che peraltro era in 
linea coipnncipi istituzionali 
della Regione, come organo 
promotore deilo sviluppo del
la ricerca, finora si e dimo
strato unicamente strumento 
di freno all'azione Sindacale. 
Infatti, ad un solo giorno 
da'la messa in •liquidazione 
della società, le organizzazio
ni sindacali e consiglio di 
fabbrica si vedono costretti. 

i nell'assemblea che si terrà 
j lunedi, a proporre iniziative 
i di lotto, 

La politica a t tuata dal Ban
co di Napoli è stata esaminata 
nei giorni scorsi dal Coordina
mento sindacale aziendale r.u-
mtos. con la segreteria nazio
nale delia Federazione unita
ria bancari. Al termine delia 
discussione è stato deciso di 
dare seguito alle iniziative 
di lotta già at tuate e di in
tervenire nei confronti della 
direzione dell'istituto. 

Contemporaneamente, attra
verso una ser.e di iniziative. 
sarà fatta conoscere all'opi
nione pubblica la politica che 
quest'ultima conduce, contra
ria agli interessi generali del 
paese e dei lavoratori. 

Il Banco, infatti, afferma 
un documento, non utilizza 
il risparmio in funzione del
lo sviluppo del Mezzogiorno. 
come richiede il suo statuto. 
ma favorisce disegni specula
tivi ed operazioni finanziarle 
molto discutibili d'accordo 
con gruppi dominanti econo
mici e politici locali. 

Non meno discutibile — so

stengono ancora i sindacati 
— è l 'atteggiamento dei re 
sponsab.'.i dell'istituto nella 
v.cenda de « I! Mattino *. 
Questi perseguono l'obbietti
vo di abbandonare la Darteci-
pazìone al quotidiano senza 
ricercare una soluzione vali
da a garant i rne la sopravvi 
venza ed un ruolo positivo 
nella Vita cittadina. 

CONCORSO 

La Camera di commercio, 
industria, ar t igianato ed agri
coltura di Napoli ha bandito 
un concorso pubblico per esa
mi a n. 10 posti di applicato 
aggiunto in prova nella car
riera esecutiva del persona
le di ruolo camerale. Il ban
do di concorso è in visione 
presso l'albo della Camera di 
Commercio — via S. Aspre-
no, 2 — e della Borsa mer
ci • Corto Meridionale, 

rateazioni 
fino a 36 mesi 
senza cambiali 

permute vantaggiose 

$ * * > 

da l. 1.451.000 I.E. 
un auto per famiglia al prezzo di un utilitaria 

SIMCA 1000 
SIMCA 1100 
Baghera 1300 

da L. 1.451.000 
da L. 1.777.000 
da L. 3.839.000 

SIMCA 1307 GLS da L. 2.411.000 
SIMCA 1307 S da L. 2.670.000 
SIMCA 1308 GT da L. 2.902.000 
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